

【完成のご挨拶】

こんにちは、川前町地域おこし協力隊の三戸大輔です。 この度、私三戸が川前町の協力隊として最も注力してきた川前産 地ビールの開発について、「いわき乾杯!KAWAMALE(カワマ エール)」として試作品が完成し、「川前地区新春のつどい」に てお披露目させていただきました。

ホップや大麦の栽培や畑の管理など、川前町の皆様を中心に多くの方々にご協力をいただき、心より感謝申し上げます。今後も川前町にビールが根付くよう頑張ってまいりますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

【名前の由来】

"いわき乾杯!"の部分は皆さんがカワマエールを「乾杯!」という言葉を交わして飲み合うことで、明るく元気な町になってほしい、という思いを込めています。

"KAWAMALE(カワマエール)"の部分については、町の名前「KAWAMAE(川前)」に、ビールの種類を表す「ペールエール(PaleAle)スタイル」の「エール」と「エールを送る」という意味での「エール」を掛け合わせ、親しみやすい名前にしました。

【デザイン】

全体的なカラーとして、ビールがイメージできるよう黄色を 基調としています。中心にいます。 中でさらに川前町の位置に木の 中でさらに川前町の位置に木ップを配置したものになっていまました。 す。また両脇に大麦と小麦を産しらい、ホップと併せて地元産である事をアピールしています。





↑川前町の皆さんを中心としてホップの栽培を一緒に 行い、今回のビールの仕込みに使用いたしました!



↑大麦栽培にご協力いただいた中野さん

【今回の取り組みについて】

今回のビール(発泡酒)の完成をふまえまして、来年度はさらに本数を増やして生産していく予定です。また、令和5年度春からは、町内に醸造所を設立し、ビールの醸造を始めたいと考えています。川前町を元気にしていくため尽力してまいりますので、今後ともご理解とご協力をよろしくお願いいたします。